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REQUERIMENTO Nº 089/2022 
 
 

Requeiro ao Exmo. Presidente da Câmara Municipal, Vereador 

Antônio Filho Botelho – Toninho Valflor, após ouvido o Egrégio Plenário, 

nos termos do inciso VIII do artigo 147 da Resolução nº 001/91 combinado 

com o disposto no inciso XII do artigo 12 da Lei Orgânica do Município, 

que este expediente seja encaminhado à Secretaria Municipal Saúde, 

solicitando as seguintes informações com relação ao contrato 13/2021 – 

Locação de um imóvel para instalação da Unidade Básica de Saúde – Bairro 

Flórida: 

 

▪ Quando o espaço foi locado havia previsão para a readequação? 

  

▪ Caso a resposta seja positiva, qual era o prazo inicial? 

 

▪ Qual data em que iniciou as readequações no espaço locado? 

 

▪ Visto que essa municipalidade está pagando aluguel desde 

01/07/2017, qual o prazo para as adequações do espaço locado?  

 

Plenário Benedicto Roschel de Moraes, aos 29 (vinte e nove) dias 

do mês de março de 2022. 

 

 

 

 

 

 

Isaias Coelho 

Vereador - CIDADANIA 

 

 


